

## Symposium für Promovierende der Fremdsprachendidaktik in der Endphase



**04. und 05.01.2013** an der Goethe Universität Frankfurt am Main (in Kooperation mit der Universität Duisburg-Essen)

Die Tatsache, dass fremdsprachendidaktische NachwuchswissenschaftlerInnen gegen Ende ihrer Promotion vielen Herausforderungen gegenüberstehen, gab uns den Anstoß für dieses Symposium. Besonders im letzten Abschnitt der Promotion ergeben sich viele sensible Fragen und Unwägbarkeiten, für die es oft keine/n Ansprechpartner /in gibt.

Das Symposium bündelt die Expertise vieler erfahrener Professorinnen und Professoren der Bereiche Anglistik, Romanistik und DaZ/DaF und schafft einen Raum, um sich konstruktiv und in einer angenehmen Atmosphäre zu allen wichtigen Themen auszutauschen; die Fragen und Probleme TeilnehmerInnen stehen dabei im Mittelpunkt. Die besondere Stärke dieses bislang einmaligen Symposiums liegt dabei in seiner Mehrperspektivität und der über-universitären Ausrichtung.

**Zielgruppe:** Es richtet sich an Promovierende im fortgeschrittenen Stadium ihrer Arbeit und sprachenübergreifend an alle interessierten NachwuchswissenschaftlerInnen der Fremdsprachendidaktik und Sprachlehrforschung.